バングラディッシュの2つの施設へ

横浜あざみロータリークラブ 国際奉仕委員長:磯野 共余 電話/045-901-9011

今回はバングラディッシュにある2つの施設に国際奉仕の活動資金から「子ども達のおやつでも、 筆記用具でも、日常生活に必要な物でも、お出かけの際に必要な時でも、子ども達の為に使ってください」とのメッセージと一緒に各2万円の寄付をしました。

その2つの施設は渡辺大樹さんが代表のエクマットラ、 もう一つは中川恵資さん代表のサクラファミリーホームです。 報告が届いていますのでご紹介いたします。

2万円という大きな金額の寄付ではありませんが、実際に子ども達の為に資金を使っていただき子ども達の の実顔に繋がったことは大変嬉しく思います。

~エクマットラ~

この度は、バングラデシュの NGO・EKMATTRA に 20,000 円のご支援金をいただき、誠にありがとうございまいました。いただいたご支援金は、

エクマットラの制服代として使わせていただきました。

エクマットラとして、自分たちのオリジナルの制服を作るのは長年の夢でしたが、 皆様の温かいご支援により叶えることができました。



小さい子どもたちは赤いシャツに緑のズボン、こちらはバングラデシュの国旗の 色の組み合わせでもあります。大きい男の子たちは爽やかな白いシャツです。 どちらも、胸にはエクマットラのロゴマークがあります。

7月21日に行われたエクマットラアカデミーの開校式では、子どもたちが胸をはって誇らしそうにこの制服を着ていました。

写真をこちらに添付いたしますのでご覧いただければと思います。

遠く離れたバングラデシュという地で、皆様のお気持ちがこうして子どもたちの 笑顔につながっていること、感じていただければと思います。

これからもこうした子どもたちの笑顔を増やしていけるように、精進していきますのでエクマットラの活動を温かく見守っていただければと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。





~サクラファミリーホーム~

先日8月3日にサクラファミリーの創立24周年記念式(実際は7月23日)を行いましたが、その際の 会食費にご寄付の一部を当てさせて頂きました。

調理はスタッフが協力して行いましたので少ない金額で子供たちは大喜びしました。

お蔭でまだ半分以上残っていますので、昨日マンゴを買って子供たちに食べさせました。

資金に余裕が有ったので通常の2倍もする美味しいマンゴを買いました。

余りにも甘く子供たちもお母さんたちも大喜びでした。

記念式の写真と共にお送りさせて頂きます。







